

912/J

## ANFRAGE

der Abgeordneten Pollet-Kammerlander, Freundinnen und Freunde

an den Bundesminister für Finanzen

betreffend Gestaltungsspielraum und Transparenz bei der multilateralen  
Entwicklungszusammenarbeit

Ein Großteil der österreichischen Entwicklungshilfegelder geht in die multilaterale Zusammenarbeit. Die Budget-Ansätze für Internationale Finanzinstitutionen (I/54052) betragen für 1996 beispielsweise 2.997,251 Mio. S und für 1997 1.354,610 Mio. S.

Die Unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende

### ANFRAGE:

1. Inwiefern und wie wird der entwicklungsrechtliche Gestaltungsspielraum in den internationalen Finanzinstitutionen genutzt?
2. Wie wird die österreichische Politik in den internationalen Finanzinstitutionen dem Parlament und der Öffentlichkeit transparent gemacht?